



Ur-Bär schläfst Du noch?



EIN SPIEL FÜR DIE GANZE FAMILIE

Bald ist es soweit - Weihnachten steht vor der Türe. Wie wir wissen, gibt es noch einiges zu erledigen. Damit euren Kindern nicht langweilig wird, haben wir ein tolles Spiel für euch. Das "Ur Bär schläfst du noch" bietet Spaß und Freude für die ganze Familie.

Material

eventuell ein großes Tuch/Decke

Ablauf

Ein Kind wird zum Ur-Bär bestimmt und legt sich in die Mitte der anderen Kinder (das Kind kann mit einem Tuch oder einer Decke abgedeckt werden). Der Ur-Bär soll an eine Zahl zwischen 1 und 12 denken. Die anderen Kinder dürfen dann einzeln um den Ur-Bär herumschleichen, ihn antippen und fragen „Ur-Bär schläfst du noch?“. Der Bär springt auf, sobald er so oft gefragt wurde wie die Zahl, die er

sich ausgedacht hat. Mit dem Aufspringen versucht er ein anderes Kind und somit einen neuen Ur-Bär zu fangen.

Variation: Der Ur-Bär ist an einer bestimmten Stelle sehr kitzelig. Diese Stelle zeigt er der nur Pädagogin oder dem Pädagogen, damit sie oder er aufpassen kann, dass diese Stelle für die anderen Kinder zugänglich bleibt und der Ur-Bär sie nicht verdeckt. Die anderen Kinder wissen nicht wo diese Stelle ist und versuchen nun diese kitzelige Stelle zu finden. Sobald ein Kind die Stelle gefunden hat, wird der Ur-Bär ganz wild, springt auf und versucht eines der Kinder zu fangen.

Ziel

Reaktionsvermögen, Schnelligkeit, Bewegung, taktile Wahrnehmung